

# Roger Dusautoir réélu maire de Houille sans surprise

PUBLIÉ LE 31/03/2014

La Voix du Nord

Vendredi, à la mairie, les membres du conseil municipal se sont réunis pour élire le maire et les adjoints. La liste unique « Poursuivons ensemble », conduite par Roger Dusautoir, a été élue dans son ensemble le soir du 23 mars.



Claude Vieillard, doyen d'âge des élus, ouvrit la séance et accueillit l'ensemble des élus. Roger Dusautoir, élu depuis 1989, 55 ans autoentrepreneur, maire depuis 2008, fut élu à l'unanimité. Claude Vieillard, retraité élu depuis 1995, Thérèse Houssin, retraitée de l'Éducation Nationale, élue depuis 2008, Jean Luc Courbot, responsable logistique, élu depuis 1989, furent élus respectivement premier, deuxième et troisième adjoints.

Hervé Berteloot, contrôleur principal à la direction générale des finances publiques, fut nommé conseiller municipal délégué aux finances et aux manifestations. Le premier magistrat se félicita des résultats de ces élections avec 75 % de participation pour la commune et 85 % des suffrages pour la liste de Roger Dusautoir.

Cinq femmes entrent dans le nouveau conseil municipal : Chantal Buisson, Marina Lobbedey, Virginie Saint-Machin, Audrey Crévecoeur et Marie-Laure Flandrin. Pour la communauté d'agglomération de Saint-Omer (CASO), Roger Dusautoir représentera la commune d'Houille et Thérèse Houssin sera sa suppléante.